

## UASD inviste como profesores honorarios a dos prominentes hombres de ciencia

Escrito por Rafael Paez

Lunes 04 de Diciembre de 2017 09:11 - Última actualización Miércoles 06 de Diciembre de 2017 08:06

---

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) invistió a los doctores Jin Akiyama (de Japón) y Franklin García Godoy (de República Dominicana) como profesores honorarios de las facultades de Ciencias y Ciencias de la Salud, respectivamente; durante una ceremonia encabezada por su rector, doctor Iván Grullón Fernández.



El doctor Franklin García Godoy de la UASD, en que es exaltado en la Facultad de Ciencias de la Salud.

Durante el acto solemne, desarrollado en el Auditorio Manuel del Cabral de esa casa de altos estudios, el rector estuvo acompañado de otros miembros del Consejo Universitario, y al pronunciar el discurso central señaló que al otorgar esos títulos a dos prominentes académicos la institución cumple con su función de exaltar las grandes figuras mundiales de la ciencia.

# UASD inviste como profesores honorarios a dos prominentes hombres de ciencia

Escrito por Rafael Paez

Lunes 04 de Diciembre de 2017 09:11 - Última actualización Miércoles 06 de Diciembre de 2017 08:06

---



Miembros del Consejo Universitario y homenajeados que conformaron la mesa de honor del evento



Al (de izquierda a derecha) el rector de la Universidad de Santo Domingo, Dr. Rafael Paez, y el Dr. Juan Carlos Rodríguez, quien fue honrado con el título de Doctor Honorario por la UASD.

# UASD inviste como profesores honorarios a dos prominentes hombres de ciencia

Escrito por Rafael Paez

Lunes 04 de Diciembre de 2017 09:11 - Última actualización Miércoles 06 de Diciembre de 2017 08:06

---



En el acto de exaltación de los nuevos Profesores Honorarios.